OP ひるま歯科矯正歯科 歯科衛生士 鈴木香会

歯科衛生士として働き始めた頃から、歯科先進国であるスウェーデンを訪れてみたいと思っていました。今回の研修ではマルメ大学で実際に講義を受け、実技指導も受けることができ本当に充実した5日間を過ごすことができました。新しい事を学ぶというよりは、これまで多くの先生方や先輩方に教えて頂いたり聞いていたことを実感する日々でした。

U20 の担当となり数ヶ月が経ち、臨床ではカリエスについて考えることも多いためカリオロジーの講義をとても楽しみにしていました。

何事においてもそうですが、講義を通して常に目の前の患者さんにとって何がよいことなのかを考え続けていくことが大切なのかもしれないと思いました。

"私たちが治療しているのは歯ではなくて脳"という Dan 先生の言葉は考えさせられました。

また、スウェーデンの抱えている問題と現在の日本が抱えている問題は異なる 部分が多いので、私たち自身でしっかりと考えていかなければならないんだと 思います。

今回の研修でも本当にたくさんの方々に支えられて貴重な経験ができたのだと 思い感謝しています。

これまでは教えて頂いたり、受け取ることが多くあったので、私も患者さんや医院にとって良い仕事ができる衛生士になるように働き続けたいと思います。